

Une mystérieuse créature ailée abattue en 1890 dans l'Arizona



Au début de l'été 1890, deux éleveurs rentraient chez eux quand ils ont trouvé dans le désert entre les montagnes de Whetstone et Huachuca (dans l'État de l'Arizona) un **mystérieux monstre ailé** qui ressemblait à un énorme alligator.

La créature, qui avait une longue queue allongée et d'énormes ailes, était visiblement épuisée comme si elle venait de mener un long combat. Elle avait beaucoup de mal à voler ne parcourant que de courtes distances à chacune de ses tentatives.

Les deux hommes étaient à cheval et armés de fusils Winchester quand ils sont tombés sur ce gigantesque reptile volant. Une fois la stupeur passée, ils décidèrent de poursuivre l'animal exténué. Après une course poursuite de plusieurs kilomètres, ils ouvrirent le feu et blessèrent la créature. Celle-ci se retourna et fit face à ses agresseurs. Elle n'avait plus la force de répliquer et les deux hommes finirent par l'achever.

Ils s'approchèrent alors prudemment de la créature sans vie. Étonnés par cette bête étrange, ils l'examinèrent. Ils découvrirent qu'elle mesurait 92 pieds de longueur.

Le monstre n'avait que deux pieds, situés près de l'endroit où ses ailes rejoignaient son corps. Sa tête mesurait environ huit pieds de long. Ses mâchoires étaient épaisses et constellées de dents puissantes et acérées. Ses yeux étaient aussi grands qu'une assiette et dépassaient à peu près à mi-chemin de la tête. Ils eurent quelques difficultés à mesurer les ailes, car elles étaient en partie pliées sous son corps. Finalement, ils parvinrent à les redresser et à en estimer la longueur. Chacune faisait 78 pieds et la longueur totale d'une pointe à l'autre était d'environ 160 pieds.

Les ailes étaient composées d'une membrane épaisse et presque transparente, et étaient dépourvues de plumes ou de poils. La peau de son corps était relativement douce et peu épaisse. Les hommes coupèrent une petite partie du bout d'une aile et l'emportèrent avec eux.

alligator volant

espèces disparus depuis des millions d'années, on peut constater que celle-ci possède des similarités avec le *reptile volant*

Même si cette explication paraît, au premier abord, valable, elle n'est pas scientifiquement viable. En effet, les spécialistes nous apprennent que cet animal a vécu au Jurassique Supérieur, c'est-à-dire il y a environ 150 millions d'années. Ainsi, il semble plus qu'improbable qu'un tel animal ait pu survivre autant d'années sans que nous n'en ayons connaissance ...

Sources

- [A Jersey mosquito?](#), The Fort Morgan Times, 4 juillet 1890
-